

年少 お仕事見学

11月21日(火)、勤労感謝の日を前に南大分交番へお仕事見学に行ってきました。警察の方はどんなお仕事をしているのか、お仕事で使う道具はどんなものがあるのか、詳しく教えていただきました。また、パトカーに乗ってサイレンを鳴らしたりマイクで話したりする体験もさせていただき「大きくなったら警察官になりたい!」と憧れの気持ちを抱く子もいました。みんなが元気に過ごせるのは、身の周りで働いている方々に支えられているということにも気づくことができました。これからも周りの人に感謝の気持ちを持ち続けてほしいと思います。



防護ベスト、重いなあ!
ずっと着るのは大変…



パトカーに乗せてもらったよ!
かっこいいなあー!!
色んな機械がありました



盾で力比べ！
どっちが強いかな？



手錠も見せてもらったよ
かっこいいな！



重かった～！！



どう？重い？



みんなで考えてきた質問を
おまわりさんに聞いてみたよ！
沢山の事を教えてもらいました

いちごぐみ



みかんぐみ



ぶどうぐみ



パンキーちゃん
ありがとう！



南大分交番の方々
ありがとうございました！

